

« Le Pain de Vie »

Mai 2023

Bulletin mensuel de la pastorale Salève à l'attention des personnes à « mobilité réduite »



Jésus dit : « *C'est moi qui suis le pain qui donne la vie – celui qui vient à moi n'aura plus jamais faim...* »
(Jean 6, 35)

« Moi aussi je vous envoie » (Jean 20,21)

Le message du mois par Norbert Rakotonanahary

On pourrait dire que **la fête de la Pentecôte** met un terme à la mission de Jésus sur cette terre et lance la nôtre, encouragés, poussés et soutenus par son Esprit. Notre mission est celle que le Père avait confiée à son Fils : « *La paix soit avec vous ! De même que le Père m'a envoyé, moi aussi, je vous envoie* » (Jean 2.21).

Nous nous remplissons de gratitude devant un tel don et nous souhaitons que **le feu qui brûlait dans le cœur de Jésus-Christ** ne s'éteigne pas, mais provoque en nous l'incendie dont il a rêvé et qu'il souhaite. Nous voulons que les petites langues de feu qui sont apparues au-dessus de la tête des apôtres, et dans notre âme, se propagent jusqu'au dernier recoin de la terre. Nous sommes heureux à l'idée d'être des coopérateurs des plans divins pour remplir le monde de la chaleur que le Sauveur est venu nous offrir.

Nous ne sommes pas seuls pour accomplir notre mission, car nous comptons sur **l'Esprit Saint, une aide inestimable**. Jésus nous l'avait promis en affirmant qu'il ne nous laisserait pas orphelins et il a tenu parole : « *Je ne vous laisserai pas orphelin... Mais le consolateur, l'Esprit Saint, que le Père enverra en mon nom, vous enseignera toutes choses, et vous rappellera tout ce que je vous ai dit.* » (Jean 14.18,26).

Mais ce don de Dieu va encore plus loin : comme le certifie la Parole, « *Il ne nous rejette pas au temps de la vieillesse ; il ne nous abandonne pas quand nos forces s'en vont* » (Ps 71,9). C'est important de garder cela au fond du cœur, quand nous ne sommes plus dans l'âge de la vie où « on court à gauche et à droite ». Car **la flamme de la Pentecôte** à conserver soigneusement, c'est d'abord et avant tout un état d'esprit.

Norbert

Accompagnateur spirituel, chargé de mission en EMS
en région Salève

La Parole du mois : avec Monsieur René Utz, résidant de l'EMS des Châtaigniers

« *Ma religion, je l'ai au fond de mon cœur* »

Nouveau venu dans l'univers des EMS, René Utz observe et médite non seulement son nouvel environnement de vie, mais aussi les décennies de son existence. « *Je n'arrive pas à imaginer tout ce que j'ai vécu* » confie cet homme discret, à la parole douce. Pour qui le lien solide de la foi est un secours de longue date. Ayant perdu son père très jeune, René a vécu dès l'enfance le chemin de la relation à Dieu de manière discrète et intime, « dans le secret » (comme le dit Jésus en Mt 6,6). Et même une fois devenu adulte - et assureur de son métier - Mr Utz a conservé le sens de ce qui dépend de Dieu, et ce qui dépend de nous. « *Ma religion je l'ai au fond de mon cœur* », confie-t-il, « *et je la pratique en essayant d'être le plus équitable possible avec tout le monde...* ». Marqué, notamment, par la figure du pasteur Champendal, au Petit-Lancy (fin des années '30, début '40). « *Un pasteur extraordinaire !* ». Oui, à travers les diverses épreuves de la vie, y-compris celles de l'âge et de la maladie, Mr Utz garde son regard tourné vers le besoin de relations justes : « *Je crois sincèrement en Dieu... Ce que je n'arrive pas à croire, ce sont les personnes qui se disent chrétiennes et qui ont des attitudes contraires* ». Inversement, les comportements attentifs le touchent : « *C'est beau de voir tous ces jeunes, ici, qui s'occupent de nous... Je ne m'en rendais pas compte avant !* ». Nourri aussi, et émerveillé, par la Création - surtout quand elle peut encore vivre un peu en liberté : « *La nature m'épate tous les jours ! Du lapin... à l'aigle !* ».

propos recueillis par Ph. Rohr

La prière du mois : par Norbert

Père éternel,

Que descende sur nous la force de ton Esprit Saint, pour que nous puissions discerner ta volonté et l'accomplir tout au long de notre vie ;

Que ton Esprit habite nos cœurs et fasse de nous une demeure de prière et de louange.

Rassemblés par ton Esprit, où que nous nous trouvions, accorde-nous d'être unis dans l'accueil de ta Parole et la pratique de tes commandements.

Que cet Esprit nous transforme par ses dons et change notre cœur en un cœur que tu aimes, parfaitement accordé à ta volonté.

Au nom de Jésus. Amen.

N'hésitez pas à contacter les ministres d'Eglise à votre service :

Norbert Rakotonanahary, chargé de ministère en EMS – 0033 6 03 95 67 02

Philippe Rohr – aumônier régional auprès des aînés - 079 609 32 87

Olivier Corthay, pasteur répondant de PLO – 079 602 80 82

Blaise Menu, pasteur répondant de Troinex-Veyrier - 078 734 61 74

Philippe Leu, pasteur répondant de Carouge - 079 509 36 56

Carolina Costa - pasteure "enfance et familles" - 076 693 06 27

Christophe Rieben, diacre auprès de la jeunesse – 0033 6 71 66 52 75